
 1

 

R.S.U.   Siae Microelettronica 
 

Se 474 giorni vi sembran pochi… 

 
 

 
 
Per l’intera giornata di Venerdì 4 aprile s’è tenuto l’incontro con la DA per cercare  
di definire il Contratto Integrativo Aziendale. 
 
Come avevamo preannunciato abbiamo riscontrato una disponibilità aziendale a 
concludere la trattativa. 
 
L’ipotesi d’accordo raggiunta, sui punti nodali della piattaforma, riteniamo possa 
essere valutata da tutti in assemblea. 
 
Purtroppo restano da definire alcune questioni apparentemente non centrali ma  
che nell’economia del contratto hanno un loro peso e sulle quali l’Azienda a 
tutt’oggi non ci ha dato risposta. 
 
Pensavamo di fare l’assemblea martedì 15 poi l’abbiamo dovuta rinviare ad oggi  
ed oggi l’abbiamo rinviata a data da destinarsi 
 
A questo punto non capiamo quali siano le ragioni per le quali l’Azienda non ci 
fornisca le proprie posizioni sulle questioni ancora da definire. 
 
Se le DA avesse dei ripensamenti sull’ipotesi d’accordo raggiunto, o qualsiasi  
altra difficoltà nel concludere questa lunga vicenda contrattuale, riteniamo sia 
meglio che questi vengano esplicitati. 
 
Riteniamo che 474 giorni d’attesa per questo contratto siano più che sufficienti… 
 
 

…provate voi a lavorar…

“Se 474 giorni vi sembran pochi…  

…e poi vedrete la differenza 
tra lavorar e comandar…”  


